



Merci pour tout !

Monsieur le directeur,

Pour reprendre l'expression consacrée en 2013 par nos collègues de la Dordogne :

« Nous vous faisons une lettre que vous lirez peut être si vous avez le temps. »

Nous accusons réception de votre courrier du 25 mars dernier nous menaçant de la retenue d'un trentième sur notre traitement pour service mal fait ou absence de service.

Il est vrai que les collègues de l'antenne de Rochefort ont à rougir de la charge de travail qu'ils abattent, seuls, depuis des mois pour ne pas dire des années !

Pour rappel, l'an passé seuls 3 CPIP ont tenu la barre du service pendant plusieurs mois gérant 180 mesures en moyenne dans l'indifférence générale !

L'organisation et la bonne marche de l'antenne ne tiennent que sur la bonne volonté, le professionnalisme, l'éthique professionnelle des CPIP en poste depuis votre arrivée.

Nous ne comptons plus aujourd'hui les retours des différents partenaires qui s'inquiètent de votre silence malgré leurs sollicitations !

Nous ne comptons plus également nos sollicitations pour vous rencontrer, pour travailler ensemble, pour améliorer le service public rendu, pour une meilleure prise en charge de notre public, pour faire exister le dialogue social que seules 2 heures de CT ne sauraient légitimer !

Vous comprendrez que nous nous interrogeons sur qui doit être le destinataire de cette menace de trentième

Alors aujourd'hui Monsieur le Directeur, l'heure du dialogue n'est plus. Nous prenons acte de votre silence, de votre mépris pour vos agents et sommes donc dans l'attente d'une réponse forte et rapide de nos instances supérieures.

**Fait à Rochefort le 4 avril 2016
La CGT SPIP17**